
 

                                                    Le 30/11/2023 
 

 
        

 
  CADENCES MONTAGE 

Type Moteur 

Semaine 48 Semaine 49 

LUN MAR MER JEU VEN SAM DIM LUN MAR MER JEU VEN SAM DIM 

C8/C9         14   19 19 19 19 19   

Main Line         79   158 158 158 158 158   
Total         93   177 177 177 177 177   

 

Type Moteur 

Semaine 50 Semaine 51 

LUN MAR MER JEU VEN SAM DIM LUN MAR MER JEU VEN SAM DIM 

C8/C9 19 19 19 19 RTT   CH CH CH CH CH   
Main Line 158 158 158 158 52   CH CH CH CH CH   

Total 177 177 177 177 52          
 

 
 Bilan de la chasse aux risques: 

     1519 SMAT réalisés. 
 

 
 Date des prochaines réunions: 

- Réunions Astreinte et transport le 11 décembre 
- CSE Central extra: 1er décembre 
- CSE ordinaire: 19 décembre 

 
 

Situation de l’établissement : 
 

 Résultats qualité :  
9 défauts pour Iveco, 4 pour Claas, 1 pour CNH, 1 pour Grand Island, 
1 pour Irisbus. 

 

ANNEE 2023 MOIS Nb de MOTEURS 

MOTEURS DELIBERES en            OCTOBRE 5143 

(Prévisionnel) MOTEURS DELIBERES en NOVEMBRE 3850 

PREVISIONS (demandes clients) DECEMBRE 2055 

MOTEURS EXPEDIES EN 2023 46234 

Réunion C.S.E du 30/11/2023 



 

 Programme de production du mois: 
2055 moteurs prévus pour décembre, activité partielle envisagée 
semaine 51. Réunion CSE Extra prévue ce jour à 14h. 
 
42364 moteurs prévus pour l’année 2024.  
Avec ces volumes, la direction envisage uniquement un poste de nuit 
au montage et un VSD aux vilebrequins. 

 
 Point sur les faits logistiques majeurs: 

Sur octobre, 4 incomplets pour des Tubes Danfoss. 
 

 
 Déploiement du lancement du nouveau moteur XC13: 

L’état d’avancement est conforme au planning établi. 
 
 
                                Projets RH 2023 : 
 

 Déploiement des nouvelles fiches d’emploi pour 2024: 
143 FDE différentes déployées concernant 914 salariés 
 De nombreux problèmes ont été remontés par les organisations      
syndicales concernant la cotation.  

 
 

 Intéressement 2023 : 
Au jour d’aujourd’hui, avec l’objectif annuel atteint, le montant de la 
prime d’intéressement est de 1 112€. 

 
 Entretiens annuels : 

98% de réalisés à fin Novembre. 
 
 

 Intérimaires / prêt de personnel : 
141 intérimaires, 30% de femmes et 70% d’hommes 

 
 Point sur les recrutements 2023 : 

142 embauches pour 2023. 
 

 



 

Questions FO au CSE du 30 Novembre 2023 
 

 

1) RTT nouveaux embauchés : 
Nous vous demandons d’accorder un jour de RTT à toutes les personnes 
embauchées au cours du dernier trimestre. 
Réponse : Non, nous appliquerons l’accord comme prévu. 
 

2) FDE : 
Nous vous demandons de revoir votre copie sur les FDE 
(cotations/rédactions), de trop nombreux salariés nous font remonter des 
incohérences et des erreurs ? 
Serait-il possible de faire des réunions spécifiques FDE ? 
Réponse : Nous ferons des réunions concernant les demandes écrites des 
salariés. 
FO a insisté pour que ces réunions ne se limitent pas à une simple 
information des actions menées par la direction mais servent à 
réellement résoudre les problèmes en prenant en compte les demandes 
des organisations syndicales. 
 

3) FDE délai : 
Nous vous demandons d’accorder le même délai de réponse pour les 
personnes qui reçoivent leur FDE plus tard. 
Réponse : Nous accorderons le même délai à tous les salariés. 
 

4) Tenues de travail : 
De nombreux salariés se plaignent, car malgré leurs demandes auprès de 
leurs responsables pour la réparation, perte ou échange de pantalon, rien 
n’est fait. Certains ne possèdent plus aucun pantalon, voir un seul.  
Que compter vous faire pour remédier à ce problème ? 
Réponse : Le prestataire est présent chaque 1er mercredi du mois. Si vous 
avez des cas particuliers à me faire remonter, il ne faut pas hésiter. 
 

5) Harcèlement : 
Nous vous demandons de faire un affichage ou une information concernant 
les risques encourus en cas de harcèlement. 



 

Réponse : Nous le ferons. 
 

6) Douches 5C, 6C : 
Nous vous demandons de réparer les barres ainsi que les pommes de douches 
qui sont HS. 
Réponse : Ce sera fait. 
 

7) UTE 38 : 
Nous vous demandons de renforcer le poste de nuit, afin que tous les postes 
puissent travailler dans de bonnes conditions. 
Réponse : La nuit, seuls des retouches sont faites, il n’est pas prévu 
d’augmenter l’effectif. 
 

8) Abri fumeur bâtiment C : 
Nous vous demandons de fermer l’une des deux ouvertures de l’abri fumeur 
vers l’entrée poids lourds. 
Réponse : Ce n’est pas un abri fumeur répertorié, c’est le hall d’entrée du 
bâtiment, il n’est pas prévu de travaux pour l’instant.  


